

CANADA

PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE MONTRÉAL

COUR SUPÉRIEURE

3  
4

No : 500-06-000922-183

9238-0831 QUÉBEC INC., faisant affaires  
sous le nom de CAFÉIER-BOUSTIFO

*Demanderesse*

c.

TÉLÉBEC  
-et-  
BELL CANADA  
-et-  
VIDÉOTRON S.E.N.C.  
-et-  
COGECO INC.

*Défenderesses*

---

---

RÉPONSE

---

---

1. La défenderesse, **COGECO INC.**, par son avocat soussigné, répond à la présente Demande pour autorisation d'exercer une action collective.
2. La défenderesse est représentée par l'avocat soussigné dont les coordonnées apparaissent ci-après, sous la signature.

MONTRÉAL, le 26 avril 2018

*Woods s.e.n.c.r.l.*

Me Patrick Ouellet  
pouellet@woods.qc.ca

**WOODS S.E.N.C.R.L.**

Code d'impliqué: BW0208

2000, avenue McGill College

Bureau 1700

Montréal (Québec) H3A 3H3

Téléphone: 514 982-4545

Télécopieur : 514-284-2046

*Avocat de la Défenderesse COGECO INC.*

Notre référence : 5810-10

## Marcelle Lévesque

---

**De:** Patrick Ouellet <pouellet@woods.qc.ca>  
**Envoyé:** 27 avril 2018 13:13  
**À:** Marcelle Lévesque  
**Objet:** TR: 9238-0831 Québec inc. c. Télébec et al - N/D: 5810-10  
**Pièces jointes:** Reponse.pdf



**Patrick Ouellet**  
Associé / Partner  
Fellow American College of Trial Lawyers  
T 514.982.2551 | [pouellet@woods.qc.ca](mailto:pouellet@woods.qc.ca)  
Woods s.e.n.c.r.l./LLP  
[www.litigationboutique.com](http://www.litigationboutique.com)  
2000, McGill College, bureau 1700, Montréal, Qc, Canada H3A 3H3  
T 514.982.4545 | F 514.284.2046  
Notification : [notification@woods.qc.ca](mailto:notification@woods.qc.ca)

Ce message électronique provient du bureau d'avocats Woods s.e.n.c.r.l. Il est de nature confidentielle et privilégiée et ne peut être utilisé que par la personne ou entité dont le nom apparaît plus haut. Si vous n'êtes pas le destinataire ci-haut mentionné, vous ne pouvez divulguer, distribuer ou copier ce message. L'utilisation des informations qui y sont contenues est prohibée. Si vous avez reçu ce message par erreur, veuillez nous en aviser par téléphone (514.982.4545) ou par courrier électronique ([general@woods.qc.ca](mailto:general@woods.qc.ca)) immédiatement.

This electronic message contains information from the law firm of Woods LLP which is privileged and confidential and for the use of the person or entity named above. If you are not the intended recipient, be aware that any disclosure, copying, distribution or use of the contents of this information is prohibited. If you have received this electronic transmission by mistake please notify us by telephone (514.982.4545) or by electronic mail ([general@woods.qc.ca](mailto:general@woods.qc.ca)) immediately.

---

**De :** Johanne Messier  
**Envoyé :** 26 avril 2018 15:34  
**À :** [dbourgoin@bga-law.com](mailto:dbourgoin@bga-law.com)  
**Cc :** Patrick Ouellet  
**Objet :** 9238-0831 Québec inc. c. Télébec et al - N/D: 5810-10

Me Bourgoin,

Nous vous transmettons, par la présente, notre Réponse pour la défenderesse Cogeco inc. relativement au dossier mentionné en rubrique.

Nous produirons incessamment l'original de ladite Réponse au dossier de la Cour.

Espérant le tout conforme, recevez, Me Bourgoin, nos cordiales salutations.



**Johanne Messier**  
**Adjointe de Mes Patrick Ouellet et Érika Normand-Couture**  
**Assistant of Mtres. Patrick Ouellet and Érika Normand-Couture**  
T 514.982.4545, ext. 324 | [jmessier@woods.qc.ca](mailto:jmessier@woods.qc.ca)

**Woods s.e.n.c.r.l./LLP**  
[www.litigationboutique.com](http://www.litigationboutique.com)  
2000, McGill College, Suite 1700, Montréal, Qc, Canada H3A 3H3  
T 514 982 4545 | F 514 284 2046

Ce message électronique provient du bureau d'avocats Woods s.e.n.c.r.l. Il est de nature confidentielle et privilégiée et ne peut être utilisé que par la personne ou entité dont le nom apparaît plus haut. Si vous n'êtes pas le destinataire ci-haut mentionné, vous ne pouvez divulguer, distribuer ou copier ce message. L'utilisation des informations qui y sont contenues est prohibée. Si vous avez reçu ce message par erreur, veuillez nous en aviser par téléphone (514.982.4545) ou par courrier électronique ([general@woods.qc.ca](mailto:general@woods.qc.ca)) immédiatement.

This electronic message contains information from the law firm of Woods LLP which is privileged and confidential and for the use of the person or entity named above. If you are not the intended recipient, be aware that any disclosure, copying, distribution or use of the contents of this information is prohibited. If you have received this electronic transmission by mistake please notify us by telephone (514.982.4545) or by electronic mail ([general@woods.qc.ca](mailto:general@woods.qc.ca)) immediately.

N° : 500-06-000922-183

07861

**COUR SUPÉRIEURE  
(ACTION COLLECTIVE)  
DISTRICT DE MONTRÉAL  
PROVINCE DE QUÉBEC**

**9238-0831 QUÉBEC INC., faisant affaires sous  
le nom de CAFÉIER-BOUSTIFO**

*Demanderesse*

c.

**TÉLÉBEC**  
et  
**BELL CANADA**  
et  
**VIDÉOTRON S.E.N.C.**  
et  
**COGECO INC.**

*Défenderesses*

**RÉPONSE**

**ORIGINAL**

Me Patrick Ouellet  
Dossier n° : 5810-10

Woods s.e.n.c.r.l.

Avocats

2000, av. McGill College, bureau 1700

Montréal (Québec) H3A 3H3

T 514 982-4545 F 514-284-2046

Notification électronique : [notification@woods.qc.ca](mailto:notification@woods.qc.ca)

Code BW 0208



26 AVR. 2018

*Open  
MS  
D-14*

*2003\$*

*CFI*

07 AVR 2018 11 47  
GRAND DÉPÔT  
PÉLOMBIE